

14. GRn Schleicher: Stempfergasse

Zur Anfrage bezüglich der Sanierung der Stempfergasse berichtet die Holding Graz Stadtraum:

Ursprünglich war geplant, die Stempfergasse in 2 Tranchen 2017 und 2018 zu sanieren. Während die erste Hälfte 2017 plangemäß abgewickelt werden konnte, gab es für den zweiten Teil Lieferprobleme bei den Natursteinplatten.

Ungünstigerweise gibt es nur einen Steinbruch, der die hier benötigten Platten in der erforderlichen Stärke brechen, schneiden und liefern kann.

Derzeit werden die Platten Zug um Zug hergestellt, geliefert und gelagert, sodass im Frühjahr 2019 die Sanierung der zweiten Hälfte der Stempfergasse – leider eben mit Zeitverzögerung - durchgeführt wird.